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もう梅雨に入りました
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点鐘
それでこそロータリＳＯＮＧ

、 、 （ ）ー 浜辺の歌 故郷の地 韓国語
四つのしるべ
手を貸そう。1.
感謝の声をかけあおう。1.
親睦と友情を深め、自己の向上1.

に努めよう。
地域社会に奉仕し、クラブの存1.

在価値を高めよう
なし特別ゲスト

松任石川ＲＣ 山本 治好（はるよし） 様 木村博美 様 川岸 利信ヴィジター
様

１６日 魏 賢任（ぎ けんにん）会員今月の誕生者
ビジターの紹介と誕生月会員の紹介会長挨拶

食 事
幹 事 報 告 ・ 委 員 会 報 告

６月２３日の最終例会はネパールの音楽で楽しみたいと思います。前田宏智幹事
長 の例会は淺の川画廊です。企画委員会より 宮永満祐副委員 6/17

25,000 725,235 3,960,159ニコニコＢＯＸ ￥ 本年度合計 ￥ 残高 ￥
松任石川ＲＣよりメークアップに来ました。今夜は御世話になりま松任石川ＲＣ 山本、川岸、木村様

す。 今月で本年度が終了ですが、頑張りたいと思います。 金会員、石川の伝統坂口会長 前田幹事

工芸展初入選おめでとうございます。今後のご活躍を楽しみにしています。 金会員、伝統炭谷次期会長

。 。 、工芸展初入選おめでとうございます 本当に多才ですね キム イズ グレート 金ちゃん市島会員

初入選おめでとうございます。私も教え子が二人初入選致しました。 金ちゃん石川の江守巧・道子会員

伝統工芸展に入選おめでとう。 金会員の石川の伝統工芸展のご入選を祝して。 金木場会員 西村会員

さん、水野さん、石川の伝統工芸展ご入選おめでとうございます。 金ちゃん、初入選おめでと二木会員

うございます 金さん 「石川の伝統工芸展」初入選おめでとうございます！！ 金。水野会員 村田会員

さん、伝統工芸展初入選おめでとうございます。作家がまた一人増えました。前田さん、桜魚さん、水野さん、木場さんの作品

も楽しみにしています。 伝統工芸界に異色のスター誕生。金ちゃん、金星バンザイ吉田昭会員

「一年を振り返って」講話の時間クラブフォーラム

本年度の予算はまもれました。月１回の会員卓話はよ宮永満祐美企画副委員長
っかったと思います。例会出席率向上のため で呼びかけていましたが？E-mail
谷伊津子会員は になられて皆出席だそうですね。大平宅などの例会場変SAA
更は負担が大きい様です。 ～ 月は時間の余裕が少し出来そうなので木村さ7 12
んのお手伝いが出来そうです。

この委員長の役割はわかりにくかった。西村邦雄クラブ奉仕委員長
、 。 、 、 、谷伊津子 SAA 一回欠席しましたが 皆出席です 気功 童謡 韓国の歌など

皆様よくのって下さいました。次期も出来る限りお手伝いさせていただきます。
ガバナーとの約束通り５名の新会員が入会されましたが、辞める人もいて本石丸幹夫増強委員長

年度も 名が 名になりました。７月 日が怖いです。会員一人が一名の新会員をお願いしたい40 43 1
所です。

、 。石丸幹夫会報委員長 毎年 今年こそは編集長を誰かにお願いしたいと思いながら６年たちました
村田祐一副委員長に大変期待しております。韓国南光州ＲＣとのつき合い方法として、 の翻E-mail
訳仲介システムを確立したいと思います。もうスタートしていますが。

韓国の鎮島への旅行を通じてクラブ親睦を深めたい。金沂秀親睦委員長
医療フォーラムは大変よかったと思います。北山吉明職業奉仕委員長
歳万歳の奉仕には歌手の三輪さんや吉田昭生さんに大土田社会奉仕委員長 100

世話になりました。今年は市島明子会員のおばあちゃんが 歳で、そのご近所100
の岩崎さんと言う男性の方が 歳でした。102

万円の予算でしたが、南光州 から８名の訪問、二木秀樹国際奉仕委員長 10 RC
又親善大会、国際大会等遙かにオーバーしました。

サッカー少年と会員 名が空き缶拾いをしました。また村田祐一新世代委員長 8
日曜日にやりたい。

金沂秀会員が石川伝統工芸展に入選 おめでとうがざいます会員消息
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